

Pressebericht Moto Cross Imbach von Hermann Friedl

Am Sonntag dem 2. Mai fand das 2. Meeting zum Auner Cup in Imbach statt.

In der Quali wollte ich mir nach einer noch nicht ganz auskurierten Krankheit die Kräfte sparen und nur wenige schnelle Runden absolvieren.

Die beste Zeit erreichte Thomas Klamminger, als Zweiter war ich jedoch zufrieden.

In Lauf 1 kam ich gut aus der Startmaschine, wurde dann jedoch von anderen Fahrern eingeklemmt und ging somit nur auf Platz 5 in die 1 Runde.

Nach einiger Zeit konnte ich mir jedoch die Führung erkämpfen und bis ins Ziel halten.

Der 2. Start verlief ähnlich. Ich konnte die Führung für kurze Zeit übernehmen, musste diese aber dann an Klamminger abgeben und fuhr als zufriedener Zweiter über die Ziellinie.

Der Tagessieg ging somit an mich.

Ich bin mit dem Ergebnis sehr zufrieden, da ich bis Donnerstag mit Fieber im Bett lag und der Start sehr fraglich war.

Auf diesem Weg gilt mein größter Dank meinen Sponsoren:
KAWASAKI, DAMIANIK, PIRELLI, MOTUL, MSC IMBACH, AUNER

1. Lauf

1. Friedl Hermann Kawasaki

2. Hollitzky Julian KTM

3. Klamminger Thomas KTM

2. Lauf

1. Klamminger Thomas KTM

2. Friedl Hermann Kawasaki

3. Hollitzky Julien KTM

